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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 

MUNICIPALES CELEBRADA EL LUNES NUEVE DE JUNIO DE DOS 
MIL CATORCE.================================= 

 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 

LOS NUEVE DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL HONORABLE CONGRESO 

DEL ESTADO, LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE ASUNTOS MUNICIPALES: CORONA SALAZAR ÁLVAREZ, 

JULIÁN RENDÓN TAPIA, EUKID CASTAÑÓN HERRERA, JUAN CARLOS 
NATALE LÓPEZ, ASÍ COMO LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DE LOS 

DIPUTADOS PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA, VÍCTOR LEÓN 
CASTAÑEDA Y MANUEL POZOS CRUZ, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA 

REUNIÓN A LAS DIEZ HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS. ======= 
EN EL PUNTO DOS SE SOMETIÓ A VOTACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, 

APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.======================= 

EN EL PUNTO TRES SE DISPENSÓ LA LECTURA DEL ACTA DE LA 
REUNIÓN ANTERIOR Y, TAMBIÉN SOMETIDA A CONSIDERACIÓN, SE 

APROBÓ POR UNANIMIDAD. =========================== 
EN EL PUNTO CUATRO LA DIPUTADA PRESIDENTA REFIRIÓ QUE 

DEBIDO A QUE LA CONDICIÓN DE LAVA-AUTOS YA SE ENCONTRABA 
REGULADA DENTRO DEL CÓDIGO REGLAMENTARIO MUNICIPAL, EL 

PUNTO QUEDARÍA SIN MATERIA Y PROCEDERIA A SU ARCHIVO, POR LO 
QUE PREGUNTÓ SI EXISTÍA ALGUNA DUDA O COMENTARIO AL 

RESPECTO. AL NO EXISTIR, SOMETIÓ A VOTACIÓN LA 
DETERMINACIÓN, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. =========== 

EN EL PUNTO CINCO LA DIPUTADA PRESIDENTA SEÑALÓ QUE LAS 
AUTORIDADES COMPETENTES ACTUARON EN SU MOMENTO PARA 

ATENDER LA PROBLEMÁTICA PLANTEADA, POR LO QUE, AL QUEDAR SIN 
MATERIA, SUGIRIÓ SE ARCHIVARA EL DOCUMENTO. ENSEGUIDA 

PREGUNTÓ SI EXISTÍA ALGUNA DUDA O COMENTARIO AL RESPECTO, 

AL NO EXISTIR, SOMETIÓ A VOTACIÓN EL PUNTO, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD.==================================== 

EN EL PUNTO SEIS LA DIPUTADA PRESIDENTA SUGIRIÓ QUE SE 
ACUSARA DE RECIBIDO EL DOCUMENTO Y QUE EL ASUNTO SE HICIERA 

DEL CONOCIMIENTO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE TLACOTEPEC DE 
BENITO JUÁREZ, PUEBLA, PARA QUE, TOMANDO EN CONSIDERACIÓN 

QUE EL AYUNTAMIENTO ES RESPONSABLE DE LOS SERVICIOS DE 
MERCADO Y ABASTO, INSTRUYERA A QUIEN CORRESPONDA PARA QUE 

PROPONGA LAS MEDIDAS DE SOLUCIÓN NECESARIAS PARA EL CASO. A 
CONTINUACIÓN PREGUNTÓ SI EXISTÍAN DUDAS O COMENTARIOS AL 

RESPECTO, AL NO EXISTIR, SOMETIÓ A VOTACIÓN EL PUNTO, 
APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.======================= 

EN EL PUNTO SIETE LA DIPUTADA PRESIDENTA SUGIRIÓ QUE SE 
ACUSARA DE RECIBIDO EL DOCUMENTO Y QUE SE INFORMARA A LOS 

SOLICITANTES QUE SE DEJABAN A SALVO SUS DERECHOS PARA QUE, 

DE CONSIDERARLO, ACUDIERAN ANTE LAS INSTANCIAS 
JURISIDICCIONALES Y/O ADMINISTRATIVAS CORRESPONDIENTES 

PARA QUE EJERCIERAN LAS ACCIONES QUE CONFORME A DERECHO 
CORRESPONDAN. ENSEGUIDA, PREGUNTÓ SI EXISTÍAN DUDAS O 

COMENTARIOS AL RESPECTO.==========================  
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EL DIPUTADO EUKID CASTAÑÓN HERRERA COMENTÓ QUE EL 

ASUNTO ERA DE UN IMPACTO IMPORTANTE EN LA REGIÓN, YA QUE SE 
TRATABA DE CONDUCTAS PROLONGADAS CON RELACIÓN A LA 

INSTALACIÓN DEL TIANGUIS, POR LO QUE SOLICITÓ QUE DENTRO DE 
LA RESPUESTA EMITIDA A LOS SOLICITANTES SE SUGIRIERA QUE, DE 

CONSIDERARLO, ACUDIERAN A LA PROCURADURÍA GENERAL DE 
JUSTICIA A REALIZAR LAS DENUNCIAS CORRESPONDIENTES Y, DE 

IGUAL FORMA, SE SOLICITARA A DICHA INSTANCIA EL SEGUIMIENTO Y 
ATENCIÓN PUNTUAL DE LAS MISMAS, YA QUE LOS PRESUNTOS ACTOS 

ILÍCITOS ATENTABAN CONTRA INTERESES SOCIALES.===========  
LA DIPUTADA PRESIDENTA SOMETIÓ A VOTACIÓN EL ASUNTO EN 

LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.==== 
EN EL PUNTO OCHO LA DIPUTADA PRESIDENTA SUGIRIÓ QUE SE 

ACUSARA DE RECIBIDO EL DOCUMENTO Y QUE SE HICIERA DEL 
CONOCIMIENTO DE LOS SOLICITANTES QUE LA AUTORIDAD 

MUNICIPAL ERA LA FACULTADA PARA ATENDER LO RELACIONADO A 

LAS ACTIVIDADES DE COMERCIO Y AL OTORGAMIENTO DE PERMISOS Y 
LICENCIAS. ENSEGUIDA PREGUNTÓ SI EXISTÍAN DUDAS O 

COMENTARIOS AL RESPECTO, AL NO EXISTIR, SOMETIÓ A VOTACIÓN 
EL PUNTO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.================ 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS 
DEL ORDEN DEL DÍA, SE DIÓ POR CONCLUÍDA LA REUNIÓN SIENDO 

LAS DIEZ HORAS CON CUARENTA MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU 
INICIO.======================================== 
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